



青葉病院前で ふくなが議員

ふくなが 洋

自治体病院 市民をまもる先頭に

小児医療や夜間救急診療など政策医療をになう自治体病院は、厳しい経営のもとでもその役割を果たさなければなりません。

ふくなが議員は自治体病院の役割について質問しました。病院管理者は「市立病院は救急・小児・周産期・災害・精神など政策医療を提供する役割がある」と答えました。自治体病院は地域の中核病院として市民の生命と健康を守る先頭に立たなくてはなりません。

いざ災害時のために 地域の救援活動は、高齢者・中学生とコラボして

市は救援体制について「日中地域で生活する高齢者・中学生・高校生などがコラボして行うことは、他都市の動向を踏まえ、災害時の役割や連携の在り方を研究する」と答えました。

直下地震の発生確立が高い千葉市では地域の実情に合った防災対策のシステム化が求められます。

感震ブレーカーへの助成が新年度予算で実現

議会質問で求めていた感震ブレーカーの無償配布と設置への助成が実現しました。大規模地震の時、電気火災防止を図るために延焼の危険性の高い地域には無償配布されます。木造住宅密集市街地へは設置が助成がされます。



大規模地震時に電気火災を防ぐ感震ブレーカー

教職員の長時間労働の改善を

文科省の調査でも教職員の長時間労働を問題にしています。千葉市教育委員会は「過労死ラインを越えた教諭は小学校で33.5%、中学校で57.7%で、長時間労働の喫緊の課題と認識している」と答えました。問題解決には教員定数の抜本的な改善が必要です。

大森台駅 エレベーター設置の陳情が全会一致で可決されました

昨年12月22日に、地元の大森台自治会からエレベーター設置を求める署名が1,330筆、神谷副市長に届けられました。

また、地域住民から「エレベーター設置に関する陳情」が議会に出され、都市建設委員会で全会一致により採択されました。



署名を副市長に提出する ふくなが議員

新清掃工場建設の問題…3Rを市民理解で進めよ

北谷津清掃工場跡地への新清掃工場の整備方針が提案されています。市は「焼却量を減らし優先すべ発生抑制・再利用の啓発をおこない、低炭素・循環型社会の構築を進める」と答えました。市民理解と納得のもと、ごみ問題の解決を図らねばなりません。



青森市の清掃工場を調査する ふくなが議員

意見書・請願に対する各会派の態度

(○=賛成 ×=反対)

意見書・請願名	共産党	自民党	民進党	公明党	ネット
核兵器のない世界へ日本の役割を發揮するよう求める意見書	提出	○	○	○	
「働き方改革」関連法案の提出をやめるよう求める意見書	提出	×	○	×	
憲法を国政に生かすよう求める意見書	提出	×	○	×	
教職員定数の改善を求める意見書	提出	×	×	×	
原子力発電の即時廃止へ決断を求める意見書	提出	×	×	×	
国民健康保険制度の充実を求める請願	○	×	×	×	×

※市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため態度表明はありません。賛成・反対が同じ場合、委員長（自民党）による採決（反対）で、共産党提出の意見書は本会議に上程されませんでした。

編集後記
3月議会で、党市議団が提案した「核兵器のない世界へ日本の役割を果たすよう求める意見書」が採択されました。▼昨年、国連で採択された「核兵器禁止条約」の批准に向けて世界が動き出しています。ノーベル平和賞を受賞したICANも「核兵器禁止には被爆国の役割が重要」として、日本政府に一刻も早い批准を求めています。▼千葉市議会の意見書では、被爆国の政府として、世界に「核兵器の使用は断じて許されないと発信する責任を指摘しています。▼核兵器禁止条約の翻訳すら拒否し、米国の核使用条件拡大方針を支持する日本政府は、全会一致で採択した重みをしっかりと受け止めてほしい。(K)

ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

 市議会議員(花見川区) 寺尾さとし (305) 4922	 市議会議員(美浜区) 佐々木ゆうき (241) 1072	 市議会議員(緑区) かばさわ洋平 (292) 7764	 市議会議員(若葉区) 野本信正 (237) 9068	 市議会議員(稲毛区) 吉田まさよし (256) 5897	 市議会議員(花見川区) もりた真弓 (250) 9609	 市議会議員(花見川区) 中村きみえ (275) 2470	 市議会議員(中央区) ふくなが洋 (263) 4334
--	--	---------------------------------------	--------------------------------------	--	--	--	---------------------------------------